



Wenslingen, 27. April 2023

Einwohnerinnen und Einwohner
der Gemeinde Wenslingen

Information zum Projekt Zusammenarbeit mit umliegenden Gemeinden

Geschätzte Einwohnerinnen und Einwohner

Die Komplexität der Gemeinde- und Verwaltungsaufgaben nimmt stetig zu. Alle Gemeinden erledigen ähnliche Sachgeschäfte. Dem Gemeinderat Wenslingen ist es ein Anliegen, der Bevölkerung die bestmöglichen Dienstleistungen anzubieten. Um Ressourcen besser nutzen zu können hat sich die Gemeinde Wenslingen Überlegungen gemacht und prüft derzeit eine Zusammenarbeit mit umliegenden Gemeinden.

Zudem stehen in ein paar Jahren die Pensionierung der Verbundverwalterin in Rünenberg / Kilchberg / Zeglingen sowie der Verwalterin in Wenslingen an. Dies hat auch dazu bewogen, eine Reorganisation der Verwaltung frühzeitig in Angriff zu nehmen.

Um die Bedürfnisse auf Verwaltungsebene in Erfahrung zu bringen, hat der Verbund Rünenberg / Kilchberg / Zeglingen einen Workshop organisiert, zu welchem die Gemeinden Anwil, Oltingen, Rothenfluh und Wenslingen eingeladen wurden.

Aufgrund der Rückmeldungen dieser Gemeinden haben sich der bestehende Verbund, Rünenberg / Kilchberg / Zeglingen sowie Oltingen und Wenslingen entschieden, eine mögliche Verbunderweiterung anzugehen.

Um diesen Prozess von externer Seite professionell zu begleiten, wurden zwei Fachpersonen eingeladen, sich vorzustellen und Offerten zu unterbreiten. Die Wahl für die externe Begleitung des Projekts der Verbunderweiterung fiel auf Matthias Gysin, MRGysin Beratung GmbH, Liestal.

Über das Projekt wird die Bevölkerung aller Gemeinden laufend informiert.

Freundliche Grüsse

EINWOHNERGEMEINDE WENSLINGEN


Andreas Gass
Der Präsident


Anita Renggli
Die Verwalterin